

まつやま農林水産物ブランドを
トップセールス

まつやま農林水産物ブランドの生産地を視察し、青果・花き取扱量日本一の大田市場(東京都)で、トップセールスを行っています。



地域防災力を強化

自主防災組織の結成率は100%を達成し、防災士数・女性消防団員数は全国一、消防団員数は四国一など、住民が主体の地域防災力を強化しています。

市議会開設120周年
記念事業

平成22年1月16日、市議会開設120周年記念事業を開催しました。



市制施行120周年
記念式典

平成21年2月14日、市制施行120周年記念式典を開催しました。



松山島博覧会
(しまはく)開催

平成22年4月から10月にかけて、松山島を中心に、伝統芸能や農業・漁業体験など島ならではのイベントを開催しました。



プロ野球オールスターゲーム 坊っちゃんスタジアムで2回目開催

平成24年7月21日、地方球場では初となる2回目のプロ野球オールスターゲームが坊っちゃんスタジアムで開催されました。

北条スポーツセンター
整備完了

体育館、球技場、陸上競技場、フットサルコート等を備えた北条スポーツセンターは、北部地域のスポーツの拠点として平成23年4月1日より全面供用開始しました。



松山圏域連携中枢都市圏 連

平成28年、松山市が連携中枢都市として、伊予市、東温市、久万高原町、松前町、砥部町と連携して地域経済を活性化し、魅力ある圏域づくりを目指すために連携協約を締結しました。



一番町大街道ロリニューアル

平成27年8月26日に「AEL MATSUYAMA (アエル松山)」がオープンし、一番町大街道口が新しい装いに生まれ変わりました。同時期に地元商店街や行政が連携し、アーケードや道路をリニューアルして話題に。また、平成28年に都市景観大賞「都市空間部門」で国土交通大臣賞を受賞しました。

節目となる平成最後の10年、 新時代へと歩みだす松山

平成21年～31年(令和元年)【2009-2019】

市制施行120周年を迎えて、さらに変化を遂げた松山市。この10年にはたくさんの賑わいが生まれ、国際交流の花が咲き、さらに豊かな市民生活のためのサポートも行われました。



市救急ワークステーション運用開始

高齢化に対応し、県の協力を得て、県立中央病院西隣に開設。中四国初の「常駐型」方式として、平成27年10月1日から運用を開始しました。



第30回 トライアスロン中島大会

旧中島町時代から地元住民の方々に支えられてきたトライアスロン中島大会。平成27年8月23日、30回の記念大会を迎えました。



北条児童センター開所

平成28年、市内8館目の児童館が北条文化の森内の保健センター北条分室を改修し、児童センターと保健センターの複合施設としてオープンしました。



台湾の台北市と友好交流協定調印

松山市と台湾・台北市が、平成26年10月に締結した友好交流協定は、平成29年10月に期間延長の再調印をしました。今後も観光、文化・スポーツ、教育、経済分野での交流を進めます。



松山外環状道路整備

インター線の井門IC～古川ICが平成26年3月に完成。平成27年3月には、市坪IC～余戸南IC、平成28年には、古川IC～市坪IC、平成29年には空港線(国道56号～県道伊予松山港線)が完成し、空港と松山ICが1本の道でつながりました。引き続きインター東線の道路を整備し、市内の渋滞緩和や物流効率化を支援し、観光地へのアクセスを高めます。



道後温泉本館改築120周年イベント
「道後オンセナート2014」開催

平成26年、道後温泉本館改築120周年を記念し、アートフェスティバル「道後オンセナート2014」を開催しました。